Dos polistas cubanas entre mejores en Copa UANA



La Habana, 27 ene (JIT) La veterana portera Mairelis Zunzunegui y la centro delantera Daniuska Carrasco resultaron distinguidas entre las mejores de la Copa UANA de Polo Acuático, ganada hoy por los equipos de Canadá, en el sexo femenino, y Brasil en el masculino.

En la lid acogida por la urbe carioca de Sao Paulo, las antillanas recibieron tal distinción entre aplausos de competidores y aficionados, así como la canadiense Kiara Crismas, la mejor jugadora del certamen.

Zunzengui, capitana de la escuadra antillana, consiguió igualmente el primer gol de su conjunto de una portera con la nueva reglamentación del deporte.

En la jornada de cierre y por el oro, las norteñas vencieron 18 a 9 goles a las caribeñas, mientras que en el masculino Brasil derrotó -en definición por penales- 12 por 10 a Estados Unidos en la piscina del Sesi Vila Leopoldina.

Esos elencos consiguieron los cupos en concurso para representar a América en el Mundial que acogerá este año la ciudad sudcoreana de Gwangju.

La otra armada que estará por el continente entre mujeres es la de Estados Unidos, doble titular mundial y actual campeona olímpica.

En el sexo masculino Canadá fue tercero. Resultaron exaltados como los mejores Alex Bowen, de Estados Unidos, el máximo atacador, en tanto los anfitriones Slobodan Soro y Gustavo "Grummy" Guimarães mandaron en los apartados de portero y jugador del certamen, respectivamente.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/182051-dos-polistas-cubanas-entre-mejores-en-copa-uana



Radio Habana Cuba